



3月

たんぽぽ 桃 組だより

徳重清涼保育園

寒さの中にも、少しずつ暖かい日差しが感じられるようになり、ポカポカ陽気が春を感じさせてくれます。入園・進級当初を思い返し、子ども達が心身共に成長したことに喜びを感じている今日この頃です。昨年の4月の頃はたんぽぽ組のお友達はまだ、立ったり、歩いたりすることが出来なかったのが今では、どこに行くにも嬉しそうに歩いています。その姿を見たお兄さんお姉さんたちに声を掛けられて可愛らしい笑顔をふりまっています。桃組のお友達は、保育士に援助してもらったことが多かったのが、もうすぐ董組のお兄さんお姉さんになる！と自分の事は自分でやろうと日々頑張っています。お手伝いも大好きで小さな先生気分でお手伝いをしてくれて助かっています。

1年間担任として至らない所もあったかと思いますが、保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きありがとうございました。残りの日々も子どもと共に大切に過ごしたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。



★今月の歌★

- ・かわいいかくれんぼ
- ・できるかな



★手遊び★

- ・ペンギンマークの百貨店
- りんごがころころ



今月のわらい

<たんぽぽ組>

- 生活・・・安心、安全な環境で、感染予防に努め、健康に過ごす。
- 遊び・・・保育士との関わりの中で模倣をしたり、手先や体を使ったりして遊ぶことを楽しむ。

<桃組>

- 生活・・・健康状態に配慮されながら、季節の変わり目の時期を健康で快適に過ごす。
- 遊び・・・友達と一緒に簡単な言葉のやり取りをして遊ぶことを楽しむ。



園庭遊びの準備
 「お外に行くよ」と声を掛けると、たんぽぽ組のお友達は、かごから帽子や靴下持ってきてくれます。桃組のお友達は自分の名前を書いてあるボックスから帽子を持ってきて自分で被ろうとしています。戸外遊びが大好きなたんぽぽ・桃組のお友達。自分のことは自分でしようとする一生懸命姿でいっぱいです。



桃組 2名
お誕生日おめでとう！





董組だより

徳重清涼保育園



暖かな陽の光とともに、小さな虫や草花を見かける季節となりました。「もうすぐ桜さんになって制服着るんだよね!」と進級を楽しみに過ごしている子ども達です。

最近、玩具の箱の片付けをする時に、友達と協力して一緒に運んだり、友達が困っていると、「どうしたの?」「手伝ってあげるよ」と、友達同士で助け合う姿が増えてきました。

身の回りの事にも積極的に進め、子ども達自身が「次はこれするよ」と教え合ったり、トイレのスリッパなど自ら揃える姿、間違いに気づき教え合ったり自分で直そうとしたりする姿など、様々な面で成長を感じます。

董組で過ごせる時間も残り少ないですが、最後までみんなで楽しい思い出を作り、胸を張って桜組に進級できるようにしていきたいと思います。

保護者の皆様には、様々な面でご協力・ご理解頂きありがとうございます。



♪体操・踊り紹介♪

・アンパンマン体操・バナナ体操・パンダちゃん体操・ディズニー体操

朝礼で行っている体操です。おやつにバナナが出ると「バナナ〜♪」と口ずさむ子もいます。よく踊りたいと人気です。

☆絵本紹介☆

子ども達がよく読んでいる“こんな子いるかな”というシリーズの絵本です。頑張り屋さんや、いたずら大好きの子など色々な子が登場します。

「頑張り屋さんのがんがんになったよ」と自分の事を絵本の登場人物と一緒にだとお話したりして楽しく読んでいます。



★今月のねらい★

- ・進級を控えて新しい環境への期待を膨らませる。
- ・クラスみんなで過ごす楽しさや安心感を味わう。

・花より団子

・残り物には福がある

★今月の諺★



★今月の歌★

- ・かわいいかくれんぼ
- ・春がきた

一年間、子どもたちの成長を温かく見守って頂きありがとうございました。

董組 担任